



Medien-Information  
8. März 2010

## **Weltfinale BMW Golf Cup International – österreichischer Sieg in Südafrika.**

Hannes Dietl siegt in Kategorie Herren B!

**Salzburg/George.** An der traumhaften Garden Route, etwa in der Mitte zwischen Kapstadt und Port Elizabeth, liegt George. Nicht weit vom historischen Stadtkern entfernt erstreckt sich auf 620 Hektar eines der besten Golfresorts Südafrikas: das Fancourt Resort. Die Parkland-Kurse Outeniqua und Montagu – auf denen das Weltfinale des BMW Golf Cup International 2009 ausgespielt wurde – zählen zu den attraktivsten des Landes.

Ganz besonders liegen dürfte dieser Kurs dem Österreicher Hannes Dietl, er konnte sich beim alles entscheidenden Turniertag, Freitag, den 5. März, in der Kategorie Herren B (HCP 13-28) den Finalsieg mit einem Zählerstand von 111 Punkten sichern – spannend bis zum Schluss, mit nur einem Punkt Vorsprung vor dem Belgier Oliver Schlim.

Die Punkte von Dietl pro Runde: 35, 43, 33. Oliver Schlim war ihm knapp auf den Fersen mit 32, 40, 38. Herr Mag. Dietl, der sich vor kurzem für den Kauf eines neuen BMW der 3er Reihe entschieden hatte erklärt strahlend: „Hier zu gewinnen war mein absolutes Ziel. Die Freude über den Sieg ist nun unbeschreiblich!“

Nach einer „Künstlerpause“ von einer Golfsaison stand somit wieder ein Österreicher auf dem Siegespodest des BMW Golf Cup International Weltfinals. Es war Josef Kauer, der beim Finale 2007 in Australien mit 116 Punkten vor Wang aus Taiwan als erster Österreicher in der Geschichte der weltweiten BMW Amateurtourierserie die Herren Kategorie A gewann. Und ein weiterer Österreicher, Stefan Winkler, stand damals als Zweitplatzierte in der Herren Kategorie B auf dem Siegespodest. Pia Pernsteiner erreichte Platz 5. Das Team Austria deklassierte 2007 den Rest der Welt.

Jetzt in Südafrika, konnten die beiden anderen Teilnehmer den Siegeszug jedoch nicht nutzen: Franz Kirisits und Marie-Vanessa Jessner landeten im Mittelfeld ihrer Kategorien. „Ich hab mein Bestes gegeben, war jedoch extrem aufgeregt und so hat es für keinen Sieg gereicht. Gewonnen haben jedoch alle Teilnehmer,

Firma  
BMW Austria  
Gesellschaft mbH

Postanschrift  
PF 303  
5021 Salzburg

Telefon  
+43 662 8383 9100

Internet  
[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)

	Medien-Information
Datum	8. März 2010
Thema	Weltfinale BMW Golf Cup International – öster-reichischer Sieg in Südafrika. Hannes Dietl siegt in Kategorie Herren B!
Seite	2

denn hier dabei sein zu dürfen, ist der Gewinn an sich“, kommentiert Franz Kirisits seinen Punktestand.

Auch der Wettergott spielte mit und forderte von den Finalisten totalen Einsatz: wolkenlosen Himmel mit bis zu 30 Grad hatte er für die Finalrunden am Programm. Die 99 Weltfinalisten aus 34 Nationen nahmen die Herausforderung an und hatten drei Runden lang exzellenten Golfsport gezeigt.

Beim Galaabend überreichte Gary Player die Siegerpokale. Ian Robertson, Mitglied des Vorstandes der BMW AG, hielt die feierliche Ansprache.

"Eine Legende wie Gary Player zu erleben, war ein wundervoller Abschluss", sagt Magnus Wiese, Leiter BMW Golfsport Marketing. "Die Teilnehmer haben ein außergewöhnlich stimmungsvolles Finale, die reiche afrikanische Kultur sowie nicht zuletzt eine wundervolle Golfanlage genießen können. Unser Dank gilt den Weltfinalisten, die mit beeindruckenden Leistungen auf dem Platz und im sportlichen Miteinander viel dafür getan haben, dass die Tage im Fancourt Resort ein eindrucksvolles Erlebnis waren."

#### Herren Kategorie A (bis HCP 12)

1. Abdul Malek, Malaysia, HCP 9	108 Punkte
2. Roque de Pinho, Dom.Republic, HCP 4	100 Punkte
3. Shivanna Anil, UAE, HCP 10	96 Punkte
19. Kirisits Franz, Austria, HCP 8	79 Punkte (Turnier: Kohla-Strauß)

#### Herren Kategorie B (HCP 13-28)

1. Dietl Hannes, Austria, HCP 20	111 Punkte (Turnier: Gady)
2. Schlim Olivier, Belgium, HCP 19	110 Punkte
3. Sandoval Luis, Mexico	108 Punkte

#### Damen (HCP bis 28)

1. Hayashi Mai, Japan, HCP 8	114 Punkte
2. Blom Laetitia, Südafrika, HCP 17	97 Punkte

	Medien-Information
Datum	8. März 2010
Thema	Weltfinale BMW Golf Cup International – öster-reichischer Sieg in Südafrika. Hannes Dietl siegt in Kategorie Herren B!
Seite	3

3. Lim Kwee Hua, Malaysia, HCP 24	95 Punkte
17. Jessner Marie, Austria, HCP18	74 Punkte (Turnier: Unger)

### **Nationenwertung**

Die individuellen Netto-Scores der Teilnehmer/innen aus einem Land werden addiert und so eine Nationenwertung erstellt. Diese gewann heuer Malaysia (280 Nettopunkte) vor Portugal (275) und Indien (271), Team Austria belegte Platz 8 (264).

### **Die Geschichte des BMW Golf Cup International.**

Die Wurzeln des BMW Golf Cup International liegen in England im Jahr 1982: BMW organisierte erstmals das BMW Invitation Tournament. Auf Einladung von verschiedenen BMW Händlern spielten Amateure sechs regionale Turniere aus, an die sich das Finale auf dem berühmten The Belfry-Golfplatz vor den Toren Birminghams anschloss.

Das BMW Invitation Tournament wurde 1992 in den fünf Jahre zuvor aus der Taufe gehobenen BMW Golf Cup International integriert, der anfangs nur in Deutschland, der Heimat von BMW, ausgespielt wurde. Drei Jahre später war der Wettbewerb so weit gediehen, dass in Portugal die Premiere des Weltfinales gefeiert werden konnte.

Heute, mehr als 20 Jahre später, kann sich die Entwicklung der Turnierserie mehr als sehen lassen. Weltweit nehmen jährlich bis zu 100.000 Golfer aus ca. 35 Nationen an den Ausscheidungsturnieren teil - allein in Deutschland sind es Jahr für Jahr etwa 18.000 Golfer. In Österreich werden heuer immerhin 13 Turniere gespielt. Das Landesfinale findet am 18. September in Stegersbach statt. Das Weltfinale findet im Frühjahr 2011 in Thailand statt.

Medien-Information  
Datum 8. März 2010  
Thema Weltfinale BMW Golf Cup International – öster-reichischer Sieg in Südafrika.  
Hannes Dietl siegt in Kategorie Herren B!  
Seite 4

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

**Michael Ebner**  
**BMW Group**  
Konzernkommunikation und Politik  
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH  
Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg  
Tel.: +43 662 8383 – 9100

**BMW Motoren GmbH**  
Hinterbergerstrasse 2  
4400 Steyr  
Tel: +43 7252 888 2345  
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

◇ ◇ ◇

## **Die BMW Group**

Die BMW Group ist mit ihren drei Marken BMW, MINI und Rolls-Royce einer der weltweit erfolgreichsten Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 24 Produktionsstätten in 13 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Geschäftsjahr 2009 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,29 Millionen Automobilen und über 87.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich 2009 auf 413 Mio. Euro, der Umsatz auf 50,68 Milliarden Euro. Zum 31. Dezember 2009 beschäftigte das Unternehmen weltweit rund 96.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert. Entsprechend ist die BMW Group seit fünf Jahren Branchenführer in den Dow Jones Sustainability Indizes.